

Covid-19 : 2 cas confirmés et 41 arrêts de maladie ces 24 dernières heures



La Havane, 25 juin, (RHC).- La lutte contre le Covid-19 apporte de nouvelles encourageantes. Ce jeudi matin, le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain des Affaires étrangères, a confirmé le dépistage de seulement 2 nouveaux positifs au nouveau coronavirus après la réalisation de 2 184 tests de diagnostic. 231 Ces deux cas portent à 2 321 le total de personnes contrôlées positives au nouveau coronavirus dans notre pays. Le Dr Durán a également fait état 41 nouveaux arrêts de maladies pendant la journée d'hier. Cuba comptabilise maintenant 2 171 personnes rétablies. Au cours de son point de presse habituel, le directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé publique a signalé que ce fort pourcentage de patients guéris démontre l'efficacité des protocoles suivis, des traitements et des médicaments appliqués ainsi que des efforts consentis par les cadres professionnels cubains de la santé. Le nombre de décès de Covid-19 s'arrête à 85 depuis déjà une semaine. Aujourd'hui, Cuba recense 63 patients comme des cas actif, dont 62 suivent une évolution clinique stable.



Radio Habana Cuba